

明海大学 不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第228回

【学生の目】

3月の大学は春休みだ。学期中と異なり、のんびりした気分で大学周辺を散歩していると、いつも「ある」くらいの意識しかしない普通の景色が、不思議な空間に思えた（写真）。

溶け合う空間

冬は日も向かない噴水が、水ぬるむ季節になつて新鮮に映ることは否定できない。しかし、噴水の不思議はそれだけではない。

埋立地の浦安には山も農地もなければ、河原もない。しかし、噴水のある新浦安では、自然を感じる。

所だ。両者には逆の性格がある。さ

らに、一般の街では、道路は道路課、公園は公園課がつくる。公園にはフ

ェンスがあり、利用上の注意が書かれている。そして、公園には利用時

間の制約や利用に適さない時間帯がある。公園を心から楽しむことはむずかしい。

新浦安では民有地と公有地の境界

がはつきりしない。民有地の桜が道

に、太陽だ。海風が吹いて空気のように、太陽だ。噴水の不思議を考えた。噴水は道路の交差点に面した広場のような所にある。道路は人が行きかうための場所だ。一方、広場は人が留まる場

どみがなく、太陽の光が強烈だ。噴水は道路の交差点に面した広場のようなところだが、融通し合つことがある。道路は人が行きかうための場所だ。一方、広場は人が留まる場所だ。一方、広場は人が留まる場

記しておかなければ收拾がつかなくななりそうなところだが、融通し合つことが地域の慣習として定着している。一言で表現すれば、「溶け合う空間」が新浦安の魅力だ。

【溶け合う空間】の手法は噴水にも通じる。まず、「道路の広場」に

浦安は「街づくりの実験場」

は創れない街づくりの要素が散らばっている。「街づくりの実験場」の成否を不動産学の目で検証していきたい。

【教員のコメント】

つづられた噴水には水、緑、空、太陽がある。次に、道路と広場が連続して空間が広がり、空や太陽を強く感じる。そして、道路と広場が「溶け合う」結果、境界線がなく注意書きもない。さらに、犯罪の心配が少なく利用時間の制約がない。

何十年前の高度経成長期に、創意と工夫をこめて創られた新浦安の街。一般の街では、そして、今まで加価値の作法だ。



武田 亞輝士

不動産学部4年



水ぬるむ季節になると噴水は新鮮に映る